DELMENHORSTER KURIER

TAGESZEITUNG FÜR DELMENHORST GANDERKESEE · HUDE · HARPSTEDT · WILDESHAUSEN

Freitag, 4. September 2015

26 Soldaten legen ihr feierliches Gelöbnis ab

Andreas D. Becker

Treu dienen, das Recht und die Freiheit des deutschen Volkes verteidigen – das sollen die 23 Soldaten und drei Soldatinnen des Logistikbataillons 161, die am Donnerstag in der Feldwebel-Lilienthal-Kaserne in Adelheide ihr feierliches Gelöbnis abgelegt haben. Wobei der neue Kommandeur, Oberstleutnant Stephan Fey, betonte, dass dienen nicht bedeute, alles einfach nur passiv zu erdulden. Es verlange vielmehr aktives Handeln, Übernahme von Verantwortung und Zivilcourage. Die Rekruten sollen ihren Dienst mit Engagement, Stolz und dem Bewusstsein, aktiv zum Wohle und zur Sicherheit des Volkes beizutragen, leisten. Anschließend richtete der Delmenhorster Polizeichef Jörn Stilke als Vertreter des öffentlichen Lebens das Wort an die Rekruten. Danach gaben die jungen Soldaten ihr Bekenntnis zur freiheitlich demokratischen Grundordnung und zum Leben als Staatsbürger in Uniform ab. Es muss ja alles seine Ordnung haben, nicht nur im Spind. Anfang Juli begannen die 26 neuen Soldaten ihre Grundausbildung bei der fünften Kompanie des Logistikbataillon 161. 25 der Rekruten leisten freiwillig ihren Wehrdienst ab, während einer von ihnen ein Soldat auf Zeit ist.



Foto: Ingo Möllers

Zum Tag des Gelöbnisses waren auch viele Familienmitglieder angereist, um der Zeremonie beizuwohnen.